



Juan Manuel Corchado en la inauguración de la jornada junto al representante de la consultora. | BARROSO

# La Universidad impulsa la investigación con empresas con la ayuda de una consultora

El Parque Científico organiza una jornada para animar a empresas y científicos a presentarse a la convocatoria “Retos-Colaboración”

R.D.L. | SALAMANCA

Ante la inminente apertura de la convocatoria de ayudas “Retos-Colaboración 2016”, por parte del Ministerio de Economía y Competitividad, el Parque Científico de la Universidad de Salamanca organizó ayer una jornada de presentación de las ayudas y puso a disposición de los investigadores y las empresas la ayuda de una consultora especializada para favorecer e impulsar la realización de propuestas conjunta.

“Este tipo de convocatorias es importante, ya que en muchos casos estos proyectos son la semilla a partir de la cual una buena colaboración universidad-empresa puede generar resultados a corto y medio plazo e impulsar proyectos más

ambiciosos para desarrollar en el futuro con capital privado o con financiación europea”, aseguró el vicerrector de Investigación, Juan Manuel Corchado, e instó a los asistentes a prepararse y participar en la convocatoria que financia los proyectos de los centros de investigación al 100%, mientras que las empresas pueden recibir un crédito o una subvención en función del tamaño y del lugar en el que esté ubicada su sede.

Además, la convocatoria del Ministerio de Economía y Competitividad destaca por la amplia temática de los proyectos: salud, cambio demográfico y bienestar; seguridad y calidad alimentarias, actividad agraria productiva y sostenible, recursos naturales, inves-

tigación marítima y marina; energía segura, eficiente y limpia; transporte inteligente, sostenible e integrado; acción sobre el cambio climático y eficiencia en la utilización de recursos y materias primas; cambios e innovaciones sociales; economía y sociedad digital; y seguridad, protección y defensa. El presupuesto total es de 586.400.000 y la duración de las iniciativas puede ser hasta el año 2017 o 2019. Los interesados tendrán de plazo para presentar sus iniciativas desde el 9 de febrero al 7 de marzo.

El pasado año, la Universidad de Salamanca consiguió subvención para cuatro de las siete solicitudes que presentó a esta convocatoria, un total de 518.873 euros.